

## 《信号待ち、発進時の追突事故防止》

- 前を見るまでは、ブレーキに足を置いておく
- 顔を前に向けてから、アクセルを踏む
- 停まっているときは、スマホOK、発進するときは、必ず前を向く  
前を向く前に、ブレーキから足を離さない
- 渋滞中の事故は、後続車に迷惑を掛けてしまう ⇒ さらなる渋滞につながる
- 今まで大丈夫だったから、これからも大丈夫だろう  
人は、成功体験をし続けると、それが当たり前になってしまう  
しかし、成功体験は過去の話です  
今後は、どうなるか分かりません  
これからは、慎重な運転を心がけましょう

## 《積雪時は、「道幅が狭い」》

- 無理に突っ込まない
- 並んで、走行しない
- 片側2車線の道路でも、雪が多くなると、2車線分の道幅が無い場所があります
- 無理をして車線数にこだわると、接触事故を引き起こします。極力、周りの車と距離をあけましょう

## 《雪山で見えにくい時は、身を乗り出して確認 !!》

- 雪山の陰からの飛び出し注意!
- わき道から乗用車・人が出て来るかも知れません!

## ◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆ 労災事故防止

## 信号のない交差点

### 軽乗用車側に、「一時停止」の標識

路線バスと衝突し、軽乗用車が横転し、3人けが

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなく、「安全確認」◇

◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません、『徐行』しましょう◇

2023/1/19(木) 20:41

19日午後5時過ぎ、静岡県の信号のない交差点で、路線バスと軽乗用車が衝突しました。この事故で軽乗用車が横転し、乗っていた3人がけがをしました。いずれも命に別状はないということです。路線バスには乗客が3人いましたが、いずれもけがはありませんでした。現場は軽乗用車の側に一時停止の標識がありました。

## 午前4時 小樽 除雪車の作業に合わせて

### 近くを通る車の誘導をしていた男性

軽乗用車にはねられ、頭や顔から出血して、病院に搬送

◇除雪…周囲の安全確認を確実に、特にバックには注意しましょう◇

◇除雪車に気遣って安全に減速・徐行◇

2023/1/20(金) 9:05

20日午前4時すぎ、小樽市の道道で除雪車の作業に合わせて、近くを通る車を誘導していた50代の男性が軽乗用車にはねられ、頭や顔から血を流すなどして、病院に搬送されました。意識はあったということです。現場は、片側1車線の緩い坂道で、警察は、軽乗用車を運転していた40代の男性をその場で逮捕しました。

## どちらかが、センターラインをはみだした

軽乗用車と乗用車が正面衝突 軽乗用車の男性が意識不明の重体に

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/1/18(水) 11:16

17日午後4時半ごろ、静岡県の県道で、軽乗用車と乗用車が正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた男性(66)が頭を打ち、意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性会社員(45)は、首や手にけがをしています。警察によりますと、現場は片側1車線の交通量の少ない道路です。警察は軽乗用車と乗用車のどちらかがセンターラインをはみだしたとみて、詳しく調べています。